msn



"Inadmisible que conviertan a México en un tercer país seguro": Monreal

Historia de JUAN CARLOS CORTÉS • 40 m • ① 2 minutos de lectura



CIUDAD DE MÉXICO (apro) .- El coordinador de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, afirmó que es inadmisible que Estados Unidos considere a México un "tercer país seguro" por lo que emprenderán diálogo para que eso no ocurra.

En entrevista en Puebla, el diputado morenista también resaltó que son cuatro los temas que les preocupan: la deportación masiva; declarar a los cárteles mexicanos como terroristas; intervención militar y el tema de los aranceles.

"El programa que reinstaló con una orden ejecutiva del 'Quédate en México' implica que no solo los mexicanos estén siendo expulsados por las fronteras mexicanas, sino de otras naciones del mundo y, obviamente, es parte del diálogo que tenemos que emprender, porque es inadmisible que conviertan a México en un tercer estado que no estamos de acuerdo.

"Cuatro temas nos preocupan: la deportación masiva en la que México está preparado, la presidenta se preparó, hoy ya lo anunció por la mañana. El otro tema es el declarar a los cárteles mexicanos como terroristas. Nosotros vamos a seguir continuando aplicando la ley aquí en México y no aceptaremos aplicación de leyes extraterritoriales o de intervención militar de cualquier gobierno extranjero y el otro tema, son los aranceles que también nos parece una decisión unilateral, desafortunada, equivocada", resaltó.

PERIÓDICO

emsn

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

22-01-25

LEGISLATIVO



Ante este panorama, el legislador morenista enfatizó que ellos se pronunciaran por el diálogo y por la no injerencia, ni la intervención militar en nuestro país, ya que afirmó que no lo van a admitir ni a aceptar.

"Sí, es la primera vez que, digo, ustedes que son poblanos, yo que soy zacatecano tenemos una comunidad de migrantes muy fuerte en aquel país, pero estamos preparados y vamos a lograr que el diálogo venza cualquier resistencia o cualquier posición extrema", resaltó.

"Inadmisible que conviertan a México en un tercer país seguro": Monreal